



Tous les matins, Serpent Bleu et Serpent Rouge font un peu de gymnastique. Ils en profitent pour observer le ciel. C'est ainsi que commence leur journée.



« Regarde ce nuage, il ressemble à un énorme chapeau de pirate »,
dit Serpent Bleu.
« Pas du tout ! Il me fait plutôt penser à toi quand tu as trop mangé »,
répond Serpent Rouge.
« N'importe quoi, c'est un énorme chapeau de pirate », insiste Serpent Bleu.

Serpent Rouge et Serpent Bleu se connaissent depuis qu'ils sont tout petits,
mais ce n'est pas une raison pour voir les choses de la même manière.





Cela ne les empêche pas de se promener ensemble chaque jour.
Ils arpentent les champs et montent sur des dunes, en suivant la ligne électrique pour ne pas se perdre.

« Regarde comme le ciel est bleu ce matin ! » s'exclame Serpent Bleu.

« Ah non, il est gris », rétorque Serpent Rouge.

« Pas du tout, il est bleu. »

« Gris. »

« Bleu. »

« Gris. »

« Bleu ! »

Après une longue discussion, ils s'accordent sur le fait qu'aujourd'hui le ciel est... gris-bleu.

« Ou bleu-gris », conclut Serpent Bleu, qui aime bien avoir le dernier mot.





Parfois, ils traversent un jardin de cactus.
« Oh ! Mais regarde comme ils sont drôles. Celui-là, on dirait une moufle. »
« On dirait plutôt un petit fantôme qui dit bonjour. »
« Mais non, c'est une moufle ! » s'énerve Serpent Bleu.
« Absolument pas, il ressemble vraiment à un fantôme. »

De temps en temps, les deux serpents trouvent des objets égarés lors de leur promenade.
La dernière fois, c'était un chapeau de paille oublié sur un rocher et cette fois, c'est une paire de jumelles sans doute tombée d'un sac.

